

**ФОРМА**

**УВЕДОМЛЕНИЕ О ПРИБЫТИИ ИНОСТРАННОГО ГРАЖДАНИНА  
ИЛИ ЛИЦА БЕЗ ГРАЖДАНСТВА В МЕСТО ПРЕБЫВАНИЯ**

**1. СВЕДЕНИЯ О ЛИЦЕ, ПОДЛЕЖАЩЕМ ПОСТАНОВКЕ НА УЧЕТ ПО МЕСТУ ПРЕБЫВАНИЯ**

Фамилия **И В А Н О В**  
Имя **И В А Н**  
Отчество **И В А Н О В И Ч**  
(при их наличии)  
Гражданство, **У К Р А И Н А**  
подданство

Дата рождения: число **0 1** месяц **0 1** год **1 9 7 0** Пол: мужской  женский

Место рождения: **У К Р А И Н А**  
государство **Г Х А РЬКОВ**  
город или другой  
населенный пункт

Документ, удостоверяющий личность:

вид **П А С П О Р Т** серия **7 0 0 0** № **1 1 1 1 1 1 1**

Дата выдачи: **число 0 1 месяц 0 2 год 2 0 1 5** Срок действия до:  
число **0 1** месяц **0 2** год **2 0 2 5**  
(заполняется в случае ограничения срока действия документа)

Вид и реквизиты документа, подтверждающего право на пребывание (проживание) в Российской Федерации:

Виза  Вид на жительство  Разрешение на временное проживание

серия **1 1 1 1** № **2 0 2 1 / 7 1**

Дата выдачи: **число 1 8 месяц 1 2 год 2 0 2 0** Срок действия до:  
число **1 8** месяц **1 2** год **2 0 2 3**  
(заполняется в случае ограничения срока действия документа)

Цель въезда: служебная  туризм  деловая  учеба  работа  частная  транзит   
гуманитарная  иная  Телефон (при наличии) **9 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1**

Профессия **В О Д И Т Е Л Ь**

Дата въезда: **число 1 8 месяц 0 1 год 2 0 2 1** Срок пребывания до:  
число **1 8** месяц **0 4** год **2 0 2 1**

Миграционная карта: серия **1 1 1 1** № **1 1 1 1 1 1 1**

Сведения о  
законных  
представителях  
(родителях,  
усыновителях,  
попечителях)

**\_\_\_\_\_**  
**\_\_\_\_\_**  
**\_\_\_\_\_**  
**\_\_\_\_\_**

(при заполнении указываются фамилия, имя, отчество (при их наличии), дата рождения)

Адрес прежнего места пребывания в Российской Федерации Г С А Л Е Х А Р Д у л м и р а д о м 1 кв 7

(заполняется в случае прибытия в новое место пребывания в период последнего въезда в Российскую Федерацию)

## **2. СВЕДЕНИЯ О МЕСТЕ ПРЕБЫВАНИЯ**

Область, край,  
республика,  
автономный округ  
(область) **Я М А Л О Н Е Н Е Ц К И Й**  
**А В Т О Н О М Н Ы Й** О К Р У Г

Город или другой

С А Л Е Х А Р Д

**Улица Б Е Р Е Г О ВА Я**

Homework 10: The Pythagorean Theorem

ДОМ 1 Корпус Строение

Дом, участок, владение и иное (заполнить согласно документу, подтверждающему право собственности)

КВАРТИРА 1 2

Квартира, комната, офис и иное (заполнить согласно документу, подтверждающему право собственности)

Место пребывания:  Жилое помещение  Иное помещение  Организация

(Необходимо выбрать нужное)

#### **Фактическое место нахождения**

## Фактическое место нахождения

(заполняется в случае, предусмотренном частью 2 статьи 21 Федерального закона

"О миграционном учете иностранных граждан и лиц без гражданства в Российской Федерации")

Район

Город, сельское поселение

иной населенный пункт

Отметка о подтверждении выполнения принимающей стороной и иностранным гражданином или лицом без гражданства действий, необходимых для его постановки на учет по месту пребывания



Телефон  
(при наличии) 9 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1

Наименование  
организации

ДОСТОВЕРНОСТЬ ПРЕДСТАВЛЕННЫХ СВЕДЕНИЙ,  
А ТАКЖЕ СОГЛАСИЕ НА ФАКТИЧЕСКОЕ ПРОЖИВАНИЕ  
(НАХОЖДЕНИЕ) У МЕНЯ ИНОСТРАННОГО ГРАЖДАНИНА  
**ПОДТВЕРЖДАЮ:**

10. *What is the name of the author of the book you are reading?*

the first time in the history of the world, the people of the United States have been called upon to decide whether they will submit to the law of force, or the law of the Constitution. We have now an opportunity unprecedented in the history of the world, to decide whether we will submit to the law of force, or the law of the Constitution.

Подпись принимающей стороны либо иностранного гражданина или лица без гражданства, в случаях, предусмотренных частями 3<sup>1</sup>, 3<sup>2</sup>, 4 статьи 22 Федерального закона "О миграционном учете иностранных граждан и лиц без гражданства в Российской Федерации"

## Печать организации (при наличии)

## Линия отрыва

Для принимающей стороны либо иностранного гражданина или лица без гражданства в случае, предусмотренном частью 3<sup>1</sup> статьи 22 Федерального закона "О миграционном учете иностранных граждан и лиц без гражданства в Российской Федерации"

организации  иин

10. The following table summarizes the results of the study.

1. The first step in the process of creating a new product is to identify a market need or opportunity. This can be done through market research, competitor analysis, and customer feedback. Once a need is identified, it is important to define the product's unique value proposition and target audience.

2. The second step is to develop a detailed product plan. This includes defining the product's features, benefits, and pricing strategy. It also involves creating a timeline for development, testing, and launch. A clear product plan is essential for ensuring that the product is developed efficiently and effectively.

3. The third step is to build the product. This involves selecting the right team, tools, and resources to bring the product to life. It may also involve prototyping and testing the product to ensure it meets the needs of the target audience.

4. The fourth step is to launch the product. This involves marketing the product to the target audience through various channels such as social media, email newsletters, and partnerships. It also involves providing customer support and addressing any issues that arise during the launch phase.

5. The fifth step is to monitor and evaluate the product's performance. This involves tracking key metrics such as sales, user engagement, and customer satisfaction. It also involves making adjustments to the product based on feedback and market trends.

Подпись принимающей стороны либо иностранного гражданина или лица без гражданства, в случаях, предусмотренных частями 3<sup>1</sup>, 3<sup>2</sup>, 4 статьи 22 Федерального закона "О миграционном учете иностранных граждан и лиц без гражданства в Российской Федерации"

A large, empty rectangular frame with a black border, occupying most of the page.

Отметка о подтверждении выполнения принимающей стороной и иностранным гражданином или лицом без гражданства действий, необходимых для его постановки на учет по месту пребывания

## Печать организации (при наличии)